



Gerhard Richter, 1982

Sehr geehrte Eltern,

21.10.2022

in diesem Jahr kann an unserer Schule das Martinsfest in altbewährter Weise wieder gefeiert werden. Darüber freuen wir uns alle sehr. Die Vorbereitungen dazu laufen auf Hochtouren.

So findet am kommenden Mittwoch, **26.10.2022** unser **Laternenbasteltag** in allen Klassen statt. Überall wird fleißig und hoch motiviert an den Laternen für den Martinszug gebastelt.

An diesem Tage findet der Unterricht für alle Kinder in der Zeit **von 8:15 bis 11:45 Uhr** statt. Betreuung und OGS sind anschließend für die angemeldeten Kinder da.

Laternenausstellung: Die Laternen werden von Montag, 07.11. bis Donnerstag 10.11. in den Fenstern zum Fungendonk hin ausgestellt. Angefangen vom Förderraum am Altbau über die Klassenfenster der Klassen 4b,4c, 3a und 3c, rund um den Parkplatz und dann an den Fenstern der 1a und an der Mensa im Neubau: Überall werden viele kleine Lichterketten installiert, sodass die kunstvollen Laternen in ihrem Glanz erstrahlen können.

Zu Unterrichtsschluss am Donnerstag werden die Laternen allen Kindern mit nach Hause gegeben und so hergerichtet, dass sie am nächsten Tag beim Martinsumzug präsentiert werden können..

Nun laden wir Sie herzlich ein, am Freitag **11.11.2022** an unserer Schule gemeinsam mit Ihren Kindern das **Martinsfest** zu feiern. Der Förderverein wendet sich über die Klassenpflegschaften an Sie mit der Bitte um Spenden und helfende Hände.

So haben wir den Ablauf geplant:

Ab **16:30 Uhr** finden sich alle Kinder in ihren Klassenräumen ein, denn dann wird der Weckmann geteilt und gegessen. Auf dem Schulhof lädt der Förderverein der Schule Eltern und Gäste zu einem Umtrunk mit Kaffee, Kakao, Glühwein, Plätzchen und Würstchen ein.

Die **Aufstellung zum Zug ist um 17:15 Uhr auf dem Schulhof.**

Jede Klasse wird von der Klassenleitung und etwa vier Elternteilen begleitet, vorab geht ein/-e Träger/-in mit dem großen Klassenschild. Wer als Begleiter mitgehen möchte, regelt dies bitte mit der Klassenleitung. (Jede Begleitung am Zug muss eine Warnweste tragen) Bitte beachten Sie, dass nicht alle Eltern innerhalb des Klassenverbandes mitziehen können, da sonst die Aufsicht unnötig erschwert wird. Während des Zuges können die Eltern bei Glühwein und anderen Leckereien auf dem Schulhof das Martinsfest feiern.

Der Zugweg ist wie folgt: Abmarsch um 17.30 Uhr ab Haseldonk – links Lüschedonk – rechts Langen Donk – rechts Fungendonk – zum Martinsfeuer am Festplatz Fungendonk

Auf dem **Festplatz** wird der heilige Sankt Martin am Feuer seinen Mantel teilen. Die Begleiter bitten wir, während dieser kleinen Feier den äußeren Ring zu bilden, damit die Kinder vorne die Szene sehen können.

Nach dem Spiel auf dem Festplatz ziehen alle Kinder gemeinsam mit ihren Klassenleitungen **zurück in die Klassenräume**. Hier wird die Anwesenheit aller überprüft! Bitte holen Sie Ihr Kind erst danach am Klassenraum ab und melden dies auch der Klassenleitung. Um die Übersicht halten zu können, bitten wir Sie dringend darum, die Kinder **nicht am Feuer oder auf dem Weg zum Klassenraum** abzumelden!

Denken Sie daran, dass Sie an diesem Nachmittag ab 16:30 Uhr auch die Martinstüte im Donktreff abholen, für die Sie vor den Ferien eine Karte gekauft haben! (bis 19:30 Uhr spätestens!)

Anschließend an den Ablauf aller Aktionen rund um Sankt Martin möchte ich Ihnen noch einige weitere Informationen zu unterschiedlichen Themen geben:

1. Regelungen vor Unterrichtbeginn „Offener Anfang“

In den Gremien der Schulpflegschaft und auch der Lehrerkonferenz ist die Situation des Ankommens der Schulkinder vor Unterrichtbeginn nochmals erörtert worden. Wir wollen den „Offenen Anfang“ beibehalten. So kommen die Kinder ab 8:00 Uhr in der Schule an. Um diese Zeit beginnt die Aufsicht der Lehrkräfte, das bedeutet, dass die Lehrerin oder der Lehrer die Kinder, die schon um 8:00 Uhr auf dem Schulhof angekommen sind, mit in die Klasse nehmen. Alle Kinder, die dann in den nächsten 15 Minuten bis zu Unterrichtsbeginn ankommen, gehen selbstständig direkt in den Klassenraum.

Es besteht keine Notwendigkeit, dass die Kinder um Punkt 8:00 hier sind, der Offene Anfang bis 8:15 Uhr soll den Start in den Schultag und das Ankommen im Klassenraum entzerren. Bitte beachten Sie, dass es vor 8:00 Uhr keine Aufsicht gibt!

Nur für die Kinder in den **Betreuungseinrichtungen** (OGS und Betreuung bis 14:00Uhr) beginnt die Ankommensphase in der roten Gruppe bereits um 7:45 Uhr. Hier gehen die Kinder direkt in die rote Gruppe und werden von dort aus zu Unterrichtsbeginn in die Klassenräume geschickt oder abgeholt.

2. Abholung bei Betreuungsschluss

Eltern, die ihre Kinder am Mittag und Nachmittag abholen, warten in der Regel vor dem Schulgelände, bis die Kinder von den Betreuerinnen und Betreuern zu den vereinbarten Zeiten gebracht werden. Damit die zahlreichen Eltern und Geschwisterkinder nicht so beengt auf dem Gehweg stehen müssen, haben wir den Wartebereich ausgedehnt auf den Eingangsbereich am blauen Tor im Bereich der Fahrrad- und Rollerstände bis hin zur weißen Linie.

3. Bundesweiter Vorlesetag

Eine Woche nach dem Martinsfest findet am 18.11.2022 der Bundeweite Vorlesetag statt. An dem nehmen wir als Schulgemeinschaft auch wieder teil. Wir freuen uns darauf, dass in 2 Unterrichtsstunden an diesem Tage allen Kindern in selbst ausgewählten Gruppen aus unterschiedlichen Kinderbüchern vorgelesen wird. An diesem Tag bleiben die festgelegten Stunden des Stundenplanes erhalten. An diesem Schultag dreht sich alles rund ums Buch! In der 1. Stunde findet Unterricht in der Klassengemeinschaft statt, in der 2. Stunde ordnen sich die Kinder ihren gewählten Gruppen zu, in der 3. Stunde wechseln sie die Gruppe, um ein weiteres Buch kennen zu lernen. Die 4. Stunde findet wieder im Klassenverband statt. In dieser Stunde werden die unterschiedlichen Erfahrungen ausgetauscht. In der 5./6. Stunde findet ggf. Unterricht nach dem Stundenplan statt.

4. Ganztageskonferenz „Erste Hilfe“

Am Dienstag, 22.11.2022 findet unsere erste Ganztageskonferenz statt. Das Lehrerkollegium wird an diesem Tage einen „Ersten-Hilfe-Lehrgang“ absolvieren. Somit findet kein Unterricht statt, für die angemeldeten Kinder ist der Offene Ganztage und die Betreuung bis 14 Uhr geöffnet.

Nun freuen wir uns erst einmal auf das bevorstehende Martinsfest bei hoffentlich trockenem Wetter!

Mit freundlichen Grüßen



K. Kurzke
Rektorin



V. Pesch
Konrektorin